

Deporte

LA VIII TRAVESÍA SENDERISTA CIUDAD DE MÁLAGA DE LA SOCIEDAD EXCURSIONISTA SE CELEBRA EL 11 DE NOVIEMBRE

La prueba, que cuenta con la colaboración del Área de Deporte, consta de 24 kilómetros, no es competitiva y tendrá como máximo 150 participantes

01/11/2023.- La Sociedad Excursionista de Málaga organiza el sábado 11 de noviembre la VIII Travesía Senderista por los montes más cercanos al casco urbano de la ciudad. La actividad tiene como colaborador principal al Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga y se va a desarrollar conforme al reglamento de la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (FEDME). Tanto ésta como la Federación Andaluza de Montaña apoyan el evento.

La actividad consta de 24 kilómetros y una altitud máxima de 489 metros sobre el nivel del mar. La prueba mantiene su sendero circular, no tiene carácter competitivo y saldrá y llegará a la sede de la Sociedad Excursionista de Málaga (SEM), situada en la calle República Argentina, 9 en el distrito Este.

La ruta requiere una buena preparación física y portar equipamiento para lluvia. Es obligatorio tener cumplidos los 18 años y las inscripciones estarán abiertas hasta el 3 de noviembre. Los organizadores van a ofrecer 150 dorsales y los interesados pueden apuntarse en la web: <https://www.sociedadexcursionistademalaga.org/actividad/viii-travesia-senderista-ciudad-de-malaga/>.

El circuito está diseñado para que los participantes disfruten de espacios naturales y senderos de Málaga capital desde las 09:00 horas, que será la partida y lo harán por espacio de entre ocho o nueve horas, incluidos los descansos. Habrá varios puntos de avituallamiento sólido y líquido, atendidos por voluntarios de la Sociedad Excursionista de Málaga.

El recorrido saldrá del Limonar para bajar hasta el Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso, Paseo Marítimo Ciudad de Melilla, Paseo de la Farola, Muelle Uno, Centro Pompidou y Paseo del Parque hasta el Ayuntamiento de Málaga. Desde aquí seguirá por Calle Guillen Sotelo, Paseo D. Juan Temboury, Calle Alcazabilla, Calle Cilla, accediendo a la muralla de la Alcazaba por el sendero municipal habilitado hasta pasarela-mirador de la Alcazaba, Calle Mundo Nuevo, subir por Gibralfaro hasta el mirador de la costa.



Seguirá en la bajada del Camino Gibralfaro, Paseo Calvo Sotelo, Calle Ferrándiz, Calle Félix Revello de Toro, Pintor Francisco Boigas Aguilar, Calle Macizo de la Llana hasta el monte Victoria, descenderá hacia el Camino de los Almendrales hasta una explanada existente a unos 600 metros del Club Hípico, donde habrá avituallamientos sólido y líquido.

Afrontará entonces senderos hasta las inmediaciones del barrio de La Mosca, vadeará el Arroyo Jaboneros e iniciará la ascensión por senderos hasta el Monte San Antón.

Una vez coronada esta cima, descenderá por senderos hasta la adecuación recreativa El Lagarillo, junto a la urbanización Pinares de San Antón; en este lugar, habrá otro punto de avituallamiento, servicio de ambulancia y vehículos de rescate. Desde aquí bajará por senderos hacia el cauce del Arroyo Jaboneros hasta la playa de Pedregalejo, continuando por su Paseo Marítimo hacia Málaga capital por Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso y concluyendo en la sede de la Sociedad Excursionista de Málaga, aproximadamente a las 17:30 horas.

El coste de la inscripción será de 23 euros para federados y 28 euros para los no federados y habrá descuentos para los socios de la entidad excursionista. Durante toda la ruta, los caminantes estarán acompañados por los guías de la prueba y están establecidos algunos puntos de escape por si algún senderista tuviera que abandonar la prueba. La organización también ha previsto hasta cinco reagrupamientos para que el conjunto permanezca lo más unido posible.

